

1 学年通信 第7号 「ウルトラマリンブルー」 (青色学年)

7月20日(火) 発行 文責: 1 学年主任 宇賀神 智之

【4月から今まで、たくさん頑張りました!!】

【入学式】

4月9日(金)の入学式。コロナ禍での入学式でしたが、行えて良かったです。青空の下、体育館前でクラス写真を撮れたことが、とても良かったです。良いスタートが切れました。ご協力ありがとうございました。入学式後、4月末からの1泊2日の冒険活動教室の計画を私が発表したとき、保護者の皆さんの反応がとてもあたたかかったことが印象に残っています。とても感謝しています。

【冒険活動教室】

1泊2日で行うことは過去に例がなく、試行錯誤の連続でしたが、生徒たちがとても前向きに活動の準備をし、当日も協力して活動できたことが、とても良かったです。以下に生徒たちの感想を載せます。

・冒険活動教室を終えて

- ・みんなが、みんなのことを考えるようになった。
- ・違う小学校からきた人とも、話せるようになった。
- ・男女関係なく話せるようになった。
- ・いろいろな活動を通して、クラスのみんなどの絆が深まった。
- ・クラスのみんなど良い思い出ができた。
- ・いろいろな人の良いところを見つけられた。

「クラス作りの一環」という目的を十分すぎるほど達成できた1泊2日でした。支えてくださった保護者の皆様にも心から感謝しております。

【新しい運動会】

クラス対抗で行う初めての活動でした。「あたりまえ体操」かわいかったですね。台風の目も長縄跳びも、一生懸命やり方を工夫して取り組み、本番までの紆余曲折を経て、各クラスとも成長できたと思います。

以下に生徒たちの感想を載せます。いろいろなことに挑戦した生徒たちはまた成長することができました。

- ・練習しているうちにクラス全員の気持ちが1つになって団結力が高まった。
- ・みんなが協力すれば、いろいろな成果が出ることがわかった。
- ・クラスの絆がより深まったことと、みんなで楽しみながらできたことが良かった。
- ・担任の先生といろいろな作戦を立てることができて良かった。
- ・「やるときはやる」「楽しむときは楽しむ」ができてクラスの仲がより良くなった。
- ・練習ではいろいろあったが、本番当日は声をかけあって楽しくできて良かった。

【日常生活】

《成長したところ》

- 学校行事を通して、「考えて行動する」ことができるようになったこと。
- きまりやマナーを守って生活することの大切さを理解して行動できるようになったこと。
- 授業中も発言したり、話し合ったりする活動も積極的にできる場面が増えてきたこと。

《努力点》

- 友達とのより良い距離感を大切にしながら、さらによりよい関係性を築きあげていくこと。
(これはなかなか難しいですが、慣れてきたからこそ大切にしたいことです。)
- 3分前着席を心がけ、授業のスタートから全員で集中して学習に取り組むこと。
(最近暑くなってきましたが、みんなで集中力を高めて授業に取り組んでほしいと思います)

今の1学年の生徒たちのとても良いところは「素直なところ」です。だから、いろいろな面で成長できているのだと思います、これからも、学校と家庭で協力・連携させていただき、生徒たちの「成長」や「自立」を支えていきたいと思っています。今後ともよろしく願いいたします。

【三者懇談・二者懇談について】

7月21日（水）から、クラスの計画に沿って、三者懇談・二者懇談が行われます。この機会に、学校と家庭の連携をより緊密なものにできたらと考えております。15分程度の時間ですが、有意義な時間になりますようご協力ください。その時に、本日生徒たちに配付しました「夏休みのしおり」から抜粋した資料をお渡しします。内容は「夏休みの予定表」「夏休み明け初日（8月26日）の連絡」「夏休みの課題一覧」「夏休み中の学習について」「1学期期末テストの範囲一覧」「陽北中学生徒指導だより」です。

◎夏休みの主な予定

夏休みの期間：7月21日（水）～8月25日（水）36日間

学校業務休止：8月13日（金）～8月16日（月）4日間

◎8月26日（木）の予定

8：10登校（ジャージ登校）
1校時 全体集会（放送）・学級活動
2校時 金1授業
3校時 金2授業
下校 12：10（給食なし）

持ってくるもの：生徒個人用パソコン充電ケーブル
上履き、体育館シューズ、読書の本
歯ブラシセット、夏休みのしおり、
各教科の課題、サマースクール、
筆記用具、スタンダードダイヤリー
金1、2の授業の準備、白衣
(給食当番)